



晴れたり、曇ったりと天気の移り変わりが多い時期ですが、室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながら沢山体を動かして遊んでいます。

汗をよくかく季節になってきたので、汗拭きタオルを持ち物袋に入れていただくと嬉しいです。雨の日でも、室内やホールで楽しめる遊びを取り入れながら過ごしていきたいと思います。



夏野菜のきゅうりが大きく成長をしてきました。園庭に行くと、毎日お当番が「水やり行くよ～」と声を掛け合いながら、頑張って育てています。少しずつ実ができてくると、「これは1番大きいからお父さんきゅうりや!」「ほんとだ。じゃあお母さんきゅうりはどれかな～」と会話を楽しみながら、だんだん大きくなるきゅうりに子どもたちはとても興味津々に観察をしています。そして、小さなきゅうりを触ると、「ざらざらする～」「トゲトゲが痛い!」と感触を感じながらきゅうりの成長を喜ぶ姿も見られました。また、雑草を発見すると「これは何?」と疑問に思う子もいました。雑草について伝えると「栄養取られるから抜かないと!」と、きゅうりの為に、一生懸命雑草取りをしていました。自分たちで野菜を育てていく中で、新たな発見をしたり、植物に興味を示したりと、これから更に大きくなるきゅうりを楽しみにしている様子です。

最近少しずつ時計に興味を示す子が増えてきました。給食の時間には毎日「6になったらご挨拶しようね」と手作り時計を用いて声掛けを行っています。自分たちで意識をする習慣がついてくる中で、「何時になったらご挨拶?」と子どもたちから先に聞くようになりました。また、片付けの際には「4になったら片付けをするから、先生に教えてね」と伝えると、「4になったー!」と1人の子が気づき、みんなで片付け始める姿が見られました。遊びに夢中になってしまいがちですが、しっかりと時計を意識しながら過ごすことができるようになり、子どもたちの成長を日々感じています。



・エピソード・

おもちゃを箱の中にきれいに並べて片付けをしていた時の1コマです。

Aちゃん「これはここにいれよ」

Bちゃん「ちがうよ、ここはどう?」

Aちゃん「そうしょ!」

Cちゃん「AちゃんBちゃん、このおもちゃはどこに入れる?」



以前までは、片付けの時に強く伝えてしまい、トラブルにも繋がってしまうことがありました。そこで、みんなで伝え方の見直しをし、優しく伝えられるよう声掛けをしていく中で、片付けの時だけでなく、日頃から意識をして伝えられる子が増えてきました。伝え方を少し変えることで、受け取り方も変わりトラブルに繋がることも減ってきます。これからもみんなで話をする時間を作ったり、考えられる時間を作ったりしながらみんなが気持ちよく過ごすことができるクラスづくりをしていきたいと思います。



- ・7月10日(月)はプール開きの予定です。プールは月・水・金曜日の予定ですが、雨天などで入れない場合は、火・木曜日になります。

～持ち物～

- ・水着 ・体を拭くタオル ・ビニール袋

*全てビニールバッグに入れて持ってきてください。

*持ち物には全て名前を記入していただきますようお願いいたします。

- ・プールカード忘れや、記入漏れの場合は入れませんので、お忘れのないようお願いいたします。また、体温が37.0℃以上の場合も入れません。



- 3日(月) 引揚記念館七夕会
- 7日(金) 七夕
- 10日(月) プール開き
- *体操服を着てきてください
- 11日(火) 体操教室

- 20日(金) 身体測定・1号夏休み
(～8月31日まで)

- 22日(土) 平こども園夏祭り
(ご自由に参加して下さい)

- 28日(金) お誕生会

- 29日(土) 高浜キッズこども園夏祭り

